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議員名 神近  寛 

担当部 福祉保健部 担当課 障害福祉課 

質問年月日    平成２５年１２月１０日 

質問項目  重症心身障害児・者の短期入所施設について 

【質問要旨】 

重症心身障害児・者の介護者の負担を考えれば、市内に所短期入所施設が必要だと考

えるが、市の認識はいかがか。 

また、市民病院の建替計画の中で、重症心身障害児・者の受入のための病床を確保で

きないか。 

 

【答弁要旨】                 【答弁者：福祉保健部長】 

  県央地区に既に受入施設があること、専門的医療スタッフの確保が難しいことから、現

段階で市内での重症心身障害児・者の受入施設の確保は困難である。県が調査を実施す

る予定と聞いているので、その結果を踏まえて検討したい。 

 建替となる市民病院での受入については、将来的には空床利用等も考えられるが、神経

内科医等の配置を含めた検討が必要となるため、実施設計に入っている中で、病床の確保

は困難である。 

【対応状況・進捗状況】 対応済 （平成２６年 1月１７日） 検討・対応中 実施不可 

■平成２６年２月２０日現在 

県の調査については、まだ報告を受けていない。 

市内での重度心身障害児・者の受入施設の確保については、諌早市にある医療型障害

児入所施設・療養介護事業所から、大村市への移転計画について情報提供があったため、

近い将来、短期入所施設の確保が可能と判断している。 

 

 


